

Ⓜ **Hans von  Kahlenberg's
neuer Roman
Ulrike Dhuym, eine schöne Seele**

gelangt am 5. November zur Ausgabe.



Da in den nächsten Wochen der Prozess gegen denselben Verfassers Novelle „Nixchen“ zur Verhandlung kommt, ist die lebhafteste Nachfrage nach diesem neuen Roman sicher.

Ulrike Dhuym ist ein vornehmes, reifes Werk, von so fesselnder und anziehender Kraft, dass eine neu entstandene Zeitschrift es als Ausgangspunkt für ihre erste, rührige Agitation erwarb. Dem Buch geht deshalb schon in ganz Deutschland und Oesterreich der beste Ruf voraus. Es schildert ferner Persönlichkeiten, die in grossen Kreisen unseres Offizierkorps bekannt sind, von der besten Seite, und findet deshalb sofort einen festen kaufliebenden Abnehmerkreis.

Zugleich bitten wir, das Weihnachtslager zu ergänzen von HANS von KAHLENBERG'S übrigen Romanen: DER LETZTE MANN * DIE SEMBRITZKYS * DER ALTE.

Wir liefern die Kahlenberg'schen Bücher, soweit sie broschiert vorrätig sind, à cond., die gebundenen bar mit Remissionsrecht bis O.-M. 1903.

Bestellzettel liegt bei.

Wir bitten zu verlangen.

Berlin, 12. Oktober 1902.

Vita Deutsches Verlagshaus.